

SUMMARY

STRATEGI KEMASAN PESAN KAMPANYE MAJALAH HISTORIA MELALUI MEDIA ONLINE

STRATEGI KEMASAN PESAN KAMPANYE MAJALAH
HISTORIA MELALUI MEDIA ONLINE

Created by Rhesya Agustine

Subject : STRATEGI KEMASAN PESAN KAMPANYE MAJALAH
HISTORIA MELALUI MEDIA ONLINE

Subject Alt : STRATEGI KEMASAN PESAN KAMPANYE MAJALAH
HISTORIA MELALUI MEDIA ONLINE

Keyword : Media Online, Pesan Kampanye, Strategi

Description :

Secara garis besar penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemasan pesan yang digunakan dalam kampanye MHO, mengetahui faktor-faktor yang diperhatikan dalam memilih kemasan pesan, mengetahui strategi kemasan pesan dalam kampanye dan untuk mengetahui pilihan strategi pesan dengan tahapantahapan difusi Inovasi, dan media online. Metode penelitian yang digunakan studi kasus dengan tujuan deskriptif. Desainnya tipe satu yang melibatkan informan dan key informan.

Hasil penelitian yang diperoleh sebagai berikut; Kemasan pesan yang digunakan adalah pesan rasional, pesan emosional dan berulang (repetitive). MHO menyusun pesan kampanye dengan memperhatikan faktor utama yakni karakteristik khalayak (kelompok usia 18-25 tahun) dan karakteristik media online dengan mempertimbangkan (Reach, frequency, selectivity, efficiency). Strategi pesan yang digunakan oleh MHO dalam proses penyusunan pesan mempertimbangkan isi, struktur dan format untuk menambah kepersuasifan pesan yang disampaikan. Hal itu diperhatikan mengingat pesan yang disampaikan memenuhi unsur inovasi sehingga faktor adopters menjadi perhatian utama. Untuk mengoptimalkan strategi pesan kampanye disarankan, MHO lebih memperhatikan secara komprehensif, termasuk kurun waktu kampanye. Isi kampanye sebaiknya juga bervariasi subject matternya dengan memperbanyak pesan yang memungkinkan khalayak berinteraksi. Untuk memudahkan khalayak mengakses pesan kampanye, diharapkan MHO menggunakan aplikasi mobile untuk situs MHO.

Date Create : 11/12/2014

Type : Text

Format : Pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_200352263

Collection : undergraduate_200352263

Source : Undergraduate these communication of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor